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Réf. 85488996
1695 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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A seulement 85 métres de la frontiére avec Monaco, dans une rue
résidentielle paisible, cet appartement entierement rénové avec des
matériaux de qualité bénéficie d'une vue panoramique exceptionnelle
sur la mer, Monaco et les collines environnantes. Occupant les 5eme et
dernier étages d'un immeuble, ce duplex sur deux niveaux propose une
entrée, un salon spacieux avec salle a manger, un espace bureau, une
cuisine ouverte moderne et entierement équipée, deux belles chambres
chacune avec salle de douche attenante, une buanderie et de

nombreux rangements. Le balcon du séjour a été transformé en ...

Just 85 meters from the Monégasque border, in a quiet residential street, this fully
renovated apartment, finished with quality materials, offers an exceptional
panoramic view of the sea, Monaco, and the surrounding hills.Located on the 5th
and top floor of a building, this two-level duplex apartment consists of an entrance
hall, a spacious living and dining area, a study comner, a modern open-plan fully
equipped kitchen, two beautiful bedrooms each with their own en-suite shower
rooms, a laundry room, and ample storage.The balcony adjoining the living room
has been enclosed to create a ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT
47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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